

Notre voyage à Rangiroa

Du 24 avril au 03 mai, nous nous sommes partis de Fakarava pour nous rendre à Rangiroa afin de découvrir le collège et la vie à l'internat.

Le départ de Fakarava

A l'aéroport de Fakarava, nous sommes montés dans l'avion pour nous rendre à Tahiti.

L'arrivée à Tahiti

Des personnes nous ont accueillis à notre arrivée à l'aéroport de Tahiti. Elles nous ont pris en photo puis nous sommes montés dans le bus pour aller à Paea au *fare 'amuira'a* de Tana'ana. Nous avons déposé nos valises et nous sommes allés nous doucher. Ensuite, nous avons mangé. Le repas était de la viande et des pâtes. Nous avons bu du jus. Puis nous sommes allés nous coucher. Le lendemain matin, après le réveil, nous sommes douchés et nous avons pris le petit déjeuner. Nous avons rangé nos affaires et nous sommes montés dans le bus. Nous avons quitté Paea et nous avons pris la direction de l'aéroport de Faa'a. Nous avons enregistré nos bagages. Les mamies de Tana'ana nous ont donné des casse-croûtes qu'elles ont préparés. Puis nous avons attendu le moment du départ.

L'arrivée à Rangiroa

Monsieur Bigote, le principal du collège et son épouse nous ont accueillis et nous ont couronnés. On a récupéré nos bagages et on les a mis dans la voiture et la camionnette du collège.

Le collège

A notre arrivée au collège, nous avons eu honte parce qu'il y avait beaucoup d'élèves qui nous regardaient. On est descendu de la voiture. On a récupéré nos bagages et ensuite nous avons visité le collège de Rangiroa. Puis nous avons mangé à la cantine. Notre repas était de la blanquette de poulet.

Les classes de 6^{ème}

Après le repas, nous avons été répartis dans les classes : 6^{ème} Moana, 6^{ème} Maeva, 6^{ème} Mahana. Il y a 12 professeurs de 6^{ème} et plusieurs matières.

L'étude

Il y a étude tous les jours de 16h à 17h30. L'étude se passe dans les classes ou au réfectoire. On y va pour étudier ou faire nos devoirs.

L'internat

A l'internat, il y a 110 élèves. Ils viennent des îles. Et il y a deux dortoirs : un pour les garçons et un pour les filles.

Le départ de Rangiroa

Nous avons fait des activités le week-end. La semaine s'est bien passée. Au moment du départ, des élèves ont pleuré et d'autres qui n'ont pas voulu partir. Nous avons quand même pris l'avion. Mais nous aurions voulu rester.

Jacob TORIKI de la classe de 6^{ème} HAURA de FAKARAVA



